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アンケート集計

アンケートタイトル :運動会のアシケートについて

園答人数 :S3人

質問1.子供たちは、自分の役割を果たし、積観的に運動会に参加していましたか。

とてもそう思う

そう思う

あまり思わない

そう思わない

質問2.子供たちは、伸閣と協力して運動会に取り組んでいましたかと

とてもそ う思 う

そう思 う

あま り思舜9ない

そう思わない

亀 E口昂Jする

43人

10人

0人

0人

43人

10人

0人

0人

質問3,運動会1こついて、御意見・御慰想がありましたら御記入ください。 ビ 別画面で開く

天気が不安定な中(無事運動会が終了し、良かつたです。毎日の生活+運動会ご指導ありがとうござい

ました。久しぶりの風船、地域の方、′先生、生徒が一体となりとても良い運動会でした。Tシャツも素敵
でした !天候は月壌として、次の競技に移る時FE日がかかつてしイまつたEB象です。時麗が押していました
し、帰りの際の集まりも、声をかける方もおらず、パラバラと子どもは帰るうとしてしまつたり、素早
く集めて解散させていただきたかったと感じました。

PTA競技とr「A係が重なると、幼児がいる家庭ではその時F口弓帯のやり繰りが非常に難しいです。半爾開催
においてはPヽ鵡 技を減らすことを検討いただけたら助かります。



半国での開催は良いと思います。幼児の育児がある家庭では、PT鵡財支とPTAイ系が重なるとその時間帯の

やり繰りが

'F常

に難しいです。短時Fョ尋の中ではPTA競技を減らすことも検討いただければ助かります。

轟小らしさが表れている日光藉薬E騒 り、今後もB'き 継いでほしいです。

150周 年にかかわらずに、やつばりみ齢ま参加できるものはいつも賛否面論あるけれどもいいなぁと思
いました1先生方、いつもありがとうございます           い   、     |

悪天イl兵の中、F弄写催の決断をしていただきありがとうございました。 子ども達が主体となりみんなで作り
上げた運動会だつたと感じました。特に、高学年の活躍が素晴らしかつたです。 150周年記念プElグラ
ムも (風船)感動しました。

のびのびとした子供達を見られてよかつたです。

雨の中お疲れ様でした と思い出に残る運動会でした、

とSO周年企画として実施した増やじ鬼は、大人も子どもも楽しんでいた。ケガする人もなく、和気調々

とやれて良い思い出になつた。 雨が降つて中断をしたとしても、終了予定の時間がおしすぎた。 毎年思
うが、卒業生が遊びに来てくれるだけでも嬉しぃのに、赤B楽誦りなどに参加したりヽ 片づけを手伝って

くれたりする姿を見ると、この学校を存続させて良かつたと思う。卒業生も自らそうしたいと思う学校

なんだと思う。                フ

放送機本オが、だいぶ古くなつてきて担当者が苦労しているように見えました。

ここ数年、入場行進が直前ですが、 トラック1同行進してlま しもヽです。 全学年一緒のアイデア走もわか

りやすくよかったです。 150周年シャツの色分けが学年事で介かりやすかつた。シャツの色だけで運動

会がにぎやかな感じがしました。・        ・

思い出に残るとても素晴らしい運動会でした。地域の方々や卒業生も参力aする運動会、これからも続け
てほしいです。

雨が躊つた.り 上んだりでしたが、無事開催することができて良かったです。 生徒達も頑ユ長つていて(―
生懸命な姿を見ることができました。

最後だつたから感動した :あ りがとうどざいました

雨でもやつてくれてありがとうございました Iでも10月 の方が天気が安定してていいかな :



お疲れ様でした。 5、 6年生は係の仕事と自分の出番と虻しそうでしたね。でも、よくやうていてすごい
と思しヽましたち 6年生の規は係から外してあげた方が、子供の撮影ができるのでいいと思います。

最をゲ」雨で心配でしたが途中で上がり、グランドの水もみんなで協力してス′で、ンジで吸い耳又り、どういう

ところが轟小学校のいいところだなと改めて思いました。ここまで準備して下きつた先生方お世話にな

りました。親子で楽しむことの出来た運動会でした。ありがとうございました。

雨天でどうなることかと思いましたが、無事開催でき、よかったです。 子供たちもみんなイキイキ楽し
そうな姿がみられました。 校庭の水取り等皆で、協力できたこともスムーズに進めてよかつたのではと
思いました。 お世話になりました。

雨でしたがくみんなが協力しあってすばらしい運動会でした。しかし、徒競走の時に走る前1と誰が走る
か教えて欲しいと感じました。

雨天でどうなることかと思いましたが、無事開催でき、子供たちの成長も感じられ、良い運動会でし

た。 お世話になりました。

大人も応援合戦するの 1よ どうでしょうか。

天気が心晉己されましたが、最後まで行うことができて良かつたです。 子どもたちの頑夢長る姿に感動しま
した。 ありがとうございましたも

150周年記念の運動会、とても良かつたです。競も参加型で楽しむ事が出来ました。先生方、お疲れ様
でしたとありがとうございました。

今年度も年前中調催でくちようど良い時F厨号だつたと思います。150周年の鬼どっこは、とでも良かつた

と思いますと毎年恒例tこ してはどうでしょうか。魂隻方、毎年子供達の為にたくさんの御尽力ありがと

うど
｀
ざいます。

雨も降ったりと色 あ々りましたがヽ皆で乗り越え、素敵な150周年記念の運動会でした。 親ながら、風
船飛ばしはとでも楽しかつたです !お世話になりました。
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